

Erzbischof Zollitsch fordert Solidarität mit dem Papst

„Alles hängt ab von einer korrekten Auslegung des Konzils“

08.02.2009

Für ein klares Bekenntnis zum Zweiten Vatikanischen Konzil und für Solidarität mit Papst Benedikt XVI. hat sich der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, Erzbischof Dr. Robert Zollitsch, in einem Gastbeitrag in der

„Frankfurter Allgemeinen
Sonntagszeitung“ vom 08.02.2009
aus- gesprochen Den Wortlaut des
Beitrages finden Sie hier:

Deutsche Bischofskonferenz

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/erzbischof-zollitsch-fordert-solidaritat-mit-dem-papst/> (23.01.2026)